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平成２２年南房総市教育委員会第８回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２２年８月２０日（木）午後３時５５分開会～午後４時４０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  畠 山 久美子   教育長  三 幣 貞 夫 

欠席委員 委 員  小 幡 啓 子 

 

４ 出席職員 教育次長 吉 野   充  教育総務課長 関   良 成 

学校等再編推進室長 鈴 木 敏 明  学校教育課長 藤 本 雅 俊 

生涯学習課長 渡 邊 惠 一 

書記 教育総務課副主幹兼庶務係長 小 髙   仁 

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が小林委員を指名 

 

７ 会議録承認 第７回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告 

  三幣教育長から米飯給食について説明があった。 

② 各課報告 

 ア 関教育総務課長から入札（白浜小学校・白浜幼稚園改修工事、三芳中学校浄化槽改

修工事、忽戸小学校・健田小学校浄化槽改修工事、朝夷小学校・千倉中学校浄化槽改

修工事、富浦小学校校舎耐震補強工事、富浦小学校機械設備工事、富浦小学校電気設

備工事、白浜中学校グラウンド整備工事、白浜中学校グラウンド電気設備工事、白浜

中学校グラウンド機械設備工事、南小学校・和田中学校・丸幼稚園浄化槽改修工事、

富山中学校消防用設備改修工事）、館山市及び南房総市学校給食組合解散協議会幹事

会、館山市及び南房総市学校給食組合解散協議に関する報告について報告・説明があ



2 

った。 

 イ 鈴木学校等再編推進室長から富山地区学校再編検討委員会、白浜地区通学支援部会

等について報告・説明があった。 

 ウ 藤本学校教育課長から南房総市研究主任研修会、南房総市幼稚園研修会、南房総市

小中学校事務職員研修会、南房総市夏季教職員研修会について報告・説明があった。 

 エ 渡邊生涯学習課長から南房総人形劇フェスティバル、第２３回関東地区ミニバスケ

ットボール南房総市ＴＯＭＩＵＲＡさざなみ大会について報告・説明があった。 

 

(2) 議決事項 

① 議案第５３号 平成２２年度南房総市一般会計補正予算（第３号）案に対する意見の

聴取について 

関教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

② 議案第５４号 契約の締結に対する意見の聴取について 

関教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

③ 議案第５５号 南房総市立幼稚園保育料の減免措置に関する規則の一部を改正する規

則の制定について 

藤本学校教育課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

④ 議案第５６号 南房総市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

藤本学校教育課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

小林委員 充て職によるものはありますか。 

藤本学校教育課長 議会議員の代表、ＰＴＡ代表がそうです。 

小林委員 充て職は１年で変わることもありえますね。 

藤本学校教育課長 ありえます。 

吉野教育次長 議会議員の充て職については、教育部局だけでなく、全部局分につい

て、議員が相談されたなかで、決められます。 

質疑後、全会一致で承認された。 

⑤ 議案第５７号 南房総市和田公民館の敷地を廃止することについて 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 
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⑥ その他 なし 

 

９ 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

  第９回定例会を９月２１日（火）午後３時に開催することで決定した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

 

平成２２年９月２１日  

 

南房総市教育委員会 委員長  生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人  小 林 安 生 

南房総市教育委員会 書 記  小 髙   仁 


